

水田サッカークラブ

楽しい仲間たち



プロフィール

1992年、サッカーをやりたいという子ども達の熱い想いの結晶として、小学生を対象に水田サッカークラブは誕生しました。

2004年度には、第16回新人戦において県大会出場も果たしました。

2012年度には、創部20周年となる記念大会も開催し、監督をはじめ3人のコーチと、熱心なサポーターである保護者の方々に支えられながら更なる躍進をみんなで夢んでいます。

見学大歓迎！ ※見学、体験入部は17:30～随時、体験入部もしています！

☆練習日時 月・水・金 17:00～19:00頃

☆練習場所 水田小学校グラウンド

☆月謝 ￥1500

お問い合わせ先 木本 090-8220-5060

または、原野 090-7447-5213

たくさんの仲間と一緒に楽しくサッカーをしよう！
他校の子もなでしこ（女の子）も大歓迎!!



多くのお客様から感謝の声

八女農業高等学校

生活科学科3年フード班8名は、みらい館で、自分たちが研究した料理のレシピをより多くの方々に知っていただくために食育の一環とし配布しました。

レシピを快く受け取って下さったのでとても嬉しかったです。お客様から「頑張ってるね！」と励まされたり、笑顔で「ありがとう」と言っていたいたり、フード班でレシピ集を作り、配付できて良かったです。

(黒木中学校出身 林 満理奈)

レシピを受け取ってくださったお客さまの顔を見たら、1学期はキャラ弁作りの実習を行い、2学期は配布用のレシピ作りを頑張ってきて良かったなと思いました。一人でも多くの方が、私達で作ったレシピを見て料理をしていただけたらと思いました。(見崎中学校出身 堤 絢菜)

八女農みらい館今月の販売日

3日(火)、6日(金)、10日(火)、13日(金)、17日(火)、20日(金)、27日(金)

販売時間は、10時30分～15時30分です。

(※27日(金)の販売時間は10時30分～12時30分です。)

皆様のお越しをお待ちします。



年末年始はお酒を飲む機会が増えます。

「飲んだら乗るな」飲酒運転は絶対に許しません

八女警察署

取消しになって会社は首となり、やっと入れた会社も前の会社と比べものにならないほど安い給料で、金銭面で本当にきつい思いをしています。今更ながら免許証の重みというものを考えずにいられません。もうすぐ免許を取りますが、ドライバー人生を終えるまで絶対に飲酒運転はしません。安全運転第一でいきます。

(飲酒事故・会社員 男 33歳)

鳩日和 深町準之助

雀が

めったに来なくなつた

代わりに山鳩が

庭の梢で

スンマツセンと

のんきに啼ないている

空は青空 よい天気

飛んで来ました

鳩日和

楽しい絵手紙



八女市吉田 橋爪 紀子



公民館講座の後のサークルに所属しています。最初は何をどう描いたらよいか迷つてばかりでした。花・果物・野菜など画材はたくさんあります。時には、旅先での出来事や、印象に残った風景なども描き楽しんでいきます。絵手紙を、最初は娘や孫に出しましたが、最近は姉妹、友人、知人の誕生日や年賀状としても送ります。先日、近所の方が知人からざくろをいただいたという事で届けて下さり、早速絵手紙にして礼状を送りました。描いて楽しみ、送って喜ばれ、人と人が結びつく絵手紙を、趣味の一つとしてこれからも続けていきたいと思っています。

眩き 整理整頓

心ない友人の言動に傷ついて悩んでいる時、ある別の友人から言われた。私は部屋にたくさんの不用品を置いておくと……。心という部屋の中にあの人もこの人も無防備に知り合いを入れ、私は勝手に大事な友人なのだと勘違いをし、傷ついているのだと……。

「本当に心を許せる友人はごく数人しかいないよ。何でもかんでも部屋に物を置いておくと、本当に大切な物がどこにあるのかわからなくなるでしょ？」その言葉の通り、実際私は整理整頓が苦手だ。いつまでも思い出を大事にしたくて物が捨てられない。使わなくなった物でも、ずっとそこに在る物には情が湧いて捨てられない。まだまだ動く二層式の洗濯機を捨てる時、まだまだ動くプリンターを捨てる時、効率を求めた時代の流れの中で決して二台もいらぬそれらは不用品となった。心が張り裂けそうで涙が出たのを覚えている。

そんな私は、今では分かり合えなくなった人もかつての楽しかった思い出があるがために捨てられない。会う度に眠れなくなるくらい傷つく言葉を吐く人も馴れ合いの情が出て捨てられない。そのうちに心の部屋は人でいっぱいになった。悲しみもいっぱいになった。

「大事なものは『今』だよ。不用品を捨てることは、本当に大切な物を見失わないってことだよ」

来年の私にはそれができるだろうか。

森 志穂